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結果 
 

１ 令和 7 年 2 月 12 日 

学園台運動広場の高木に

なったカイズカイブキの

てっぺんを詰め・剪定等を

求める請願書 

別紙のとおり 宮代町          金子 正志 総務文教委員会 

 

２ 令和７年 2 月 12 日 

町ホームページの「宮代町

議会改革特別委員会の設

置、委員が決定しました」

によると、「宮代町議会ハ

ラスメント防止条例策定

特別委員会」のときのよう

に全議員が委員となるの

ではなく、なぜか７名の委

員で行うとのことである

が、その委員の顔触れを見

ると、これまで議会改革に

関しての発言や行動を行

ってきたりしたという発

言・実績がある議員である

とは考えにくい顔ぶれで

別紙のとおり 宮代町 佐藤 将行 議会運営委員会 

 



あり、また、これらの議員

の多くは、執行部提出議案

に対し殆ど賛成し続けた

議員でもあることから、一

町民として、議会改革の委

員としての資質に関し、大

いに疑問を持つものであ

り、少なくともこれまで長

年、多くの執行部提出議案

に真摯に反論や反対を行

い続けてきたという多く

の実績がある丸藤栄一議

員や、町民の頃からは勿

論、前回選挙の時にも、町

民へ対し一貫して「議会改

革」を訴え続け、しかも町

民であるときでさえ議会

ホームページ新設や傍聴

券問題の改善等々を現実

に行ってきた佐藤将行議

員が委員として外されて

いることについて違和感

を覚えることから、改めて

議会改革特別委員を議員

全員とするか、または、委

員の選任をやり直すかを

求める請願。 



３ 令和７年 2 月 12 日 

令和 6 年 12 月定例会に

おける請願第 4 号とし

て、特定非営利法人ＭＣ

Ａサポートセンター（以

下、ＭＣＡと略）から出

された請願の事案であ

る、新型コロナウィルス

の感染が急激に増加して

いた頃に、ワクチン接種

会場である進修館駐車場

へ不法駐車した車両があ

り、ＭＣＡが業務として

翌日もしくは数日中で対

応業務をすべきところ、

その本来的業務を怠った

結果、半年間もの長期間

に渡りその車輛により駐

車スペースを占有された

ことにより、ワクチン接

種のために来館した町民

を始め、多くの車輛が駐

車場を使用出来なかった

という事案につき、①不

法駐車車輛を管理するこ

とは本来ＭＣＡの業務で

あるにも関わらず、初期

の対応の怠慢により、結

果的に半年間もの長期間

別紙のとおり 宮代町 佐藤 将行 議会運営委員会 

 



に渡り不法駐車を継続さ

せてしまったこと、ま

た、その為に多くの町民

が駐車スペースを利用で

きなかったことから、そ

れらの人々が他の場所へ

駐車せざるを得なかった

こと、さらに、その不法

駐車を行った者がＭＣＡ

代表・渡邉朋子氏の子供

の友達であったことは本

当であり、ＭＣＡに対し

佐藤将行議員が指摘した

ことは結果的にその限り

において真実であったこ

と、そして、不法駐車者

は半年間という長期間に

渡り町民の資産を無償で

占有した結果、本来近隣

の駐車場を使用した場合

であれば当然に発生する

賃料を免れたことになる

が、その賃料相当額を町

へ支払われなかったこと

に対しＭＣＡにも責任が

発生していること等、こ

れらの事実関係の調査を

求める請願。 












